

スローガン
感謝×2 ～Happy・Smileを広げよう～

7月15日（土）2学年が1泊2日の宿泊研修から帰校しました。今回はウォークラリー、野外炊飯、キャンプファイアーは計画通りに。2日目は滝川B&Gでのカヌー体験が雨天のため中止となり、滝川子ども科学館・美術自然館の見学となりました。この研修を通して何を学び、それを今後の生活にどう生かしていくのか、これからの2年生の変容を楽しみにしています。また、帰校の際はたくさんの保護者の方々にお迎えに来ていただきました。ありがとうございました。お土産話は聞けたでしょうか？

研修の様子



予定通りにネイパル砂川に到着。昼食をとった後、ウォークラリーを行いました。暑い中でしたが、どのグループも決められた時間通りにゴールできました。



グループ毎に個性あふれるカレーライスを調理しました。どのカレーも本当においしかったそうです。(教頭先生談)
後片付けも担当の方に褒められました！



1日目最後のキャンプファイアー。最後に雨に当たりましたがとても盛り上がりました。
2日目は、雨天のためカヌーができず、科学館見学となりましたが、皆楽しんでいました。

解団式の様子

19日（水）1校時に体育館にて宿泊研修の「解団式」が行われました。各係から感想と連絡が発表されました。雨天のため計画変更もありましたが、皆さんしっかりとねらいを踏まえ、計画的に行動できたようです。今まで新型コロナウイルスのためにできなかったたくさんの体験を生徒達は大いに楽しんだようです。集会の後は学級に戻りiPadでレポートづくりをしました。

